

Ratusan Anggota Kodim Wonosobo Mengikuti Kegiatan UTP Jabatan

Ahmad Ridho - WONOSOBO.GO.WEB.ID

Feb 22, 2023 - 13:54



Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan Uji Terampil Perorangan (UTP) Jabatan Teritorial dan Jabatan Intelijen.

Guna meningkatkan kemampuan Prajurit, Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan Uji Terampil Perorangan (UTP) Jabatan Teritorial dan Jabatan Intelijen. Kegiatan tersebut merupakan realisasi dari pelaksanaan program latihan TA 2023 bertempat di Stadion Kalianget Komplek, Kecamatan Wonosobo. Rabu (22/02/2023)



Dalam kegiatan tersebut melibatkan seluruh Bintara dan Tamtama prajurit Kodim 0707/Wonosobo yang berjumlah ratusan anggota. Peserta UTP Jabatan Teritorial berjumlah 139 orang, dan peserta UTP Jabatan Intelijen berjumlah 7 orang.

Korlat Kapten Inf Nowo Kisworo saat mengambil apel menyampaikan bahwa latihan UTP jabatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan prajurit Kodim 0707/Wonosobo dan jajarannya dengan tingkat keterampilan dan jabatannya masing-masing. Ia juga menyampaikan bahwa tujuan dari UTP Jabatan ini adalah untuk menguji prajurit dalam melaksanakan tugas sesuai pangkat dan jabatannya dalam rangka mendukung tugas pokok satuan.



“Melalui kegiatan ini diharapkan prajurit 0707/Wonosobo dapat meningkatkan keterampilan, kecakapan secara perorangan untuk mencapai kualifikasi sesuai yang ditetapkan dalam Spesialisasi Jabatan Militer guna mendukung pelaksanaan tugas yang sesuai dengan bidangnya masing-masing,” tutur Kapten Kav Sudarmaji.

Ditempat terpisah Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menekankan kepada seluruh prajuritnya bahwa latihan ini merupakan kegiatan yang sudah terprogram dan dilaksanakan setiap tahun, namun demikian bukan berarti bahwa latihan hanya bersifat seremonial semata.



"UTP merupakan tahap latihan untuk menguji keterampilan perorangan dari materi yang telah diperoleh dan dilatihkan pada tahap pelaksanaan Latorsar (Latihan Perorangan Dasar), tujuannya untuk mengetahui kemampuan dan keterampilan masing-masing prajurit sesuai dengan tugas pokoknya, agar dapat mencapai kemampuan standar, sesuai dengan pangkat dan jabatan baik di bidang Militer Umum, bidang Teritorial maupun Intelijen," sambungnya.

Hasil UTP yang dicapai ini nantinya dapat dijadikan sebagai motivasi tercapainya kemampuan standar prajurit Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi), Program pembinaan latihan pada Program Kerja 2023 diarahkan untuk meningkatkan kemampuan prajurit Kodim 0707/Wonosobo secara perorangan maupun satuan sesuai bidang keterampilannya guna mencapai standar kemampuan, sehingga dapat menunjang tugas pokok Kodim 0707/Wonosobo.